

# 「こども会」をつくって 正しく育成しよう

## 成果をあげた 「こども会」代表者 指導者研修会

こどもたちを明るく健やかに育てようとする青少年指導者研修会が、市青少年センターで、一泊二日の日程で開催され、予期以上の成果をあげました。

市に現在七十四の「こども会」が結成され、それぞれ活発な活動がなされています。

「こども会」の運営はこどもたちの自主性にまかすべきですが、それを育て、盛り立ててゆくのはやはりおとなたちの力によるところが大きいものです。

こども会はこどもたちを中心とする地域運動によって、おとな

### こどもの感想文

このころ野菜栽培の発達とともに季節を問わずいろいろな野菜が食べられるようになりました。しかし冬の野菜は冬に、春にとれたものは春に食べた方がおいしくいただけます。

大根は冬に食べられる野菜で、成分中の大部分は水分ですが、蛋白質、ブドウ糖、少量のたんぱく質をふくんでいるほか、灰分(加里、石灰、塩素など)も多くふくんでいます。とくにジアスター



このころ野菜栽培の発達とともに季節を問わずいろいろな野菜が食べられるようになりました。しかし冬の野菜は冬に、春にとれたものは春に食べた方がおいしくいただけます。

体内に入ってから血をつくる効果が大きく、貧血性の人には補血強壯剤となる野菜です。

タマネギは生で食べても神経衰弱の薬になります。栄養価ではビタミンC、Bが多く、Aもふくまれています。

ネギはビタミンB、Cをふくんでいて、ネギを食べるとからだは暖まり、冬には最適な野菜です。ネギの臭気は消化液の分泌をうながし発汗作用ももっています。

キャベツはビタミンA、B、Cを多く含む栄養食品です。

11日	大津村	自転車(男)
17日	南国バイパス	麻ロープ
17日	篠原	現金
19日	後免駅	財布(現金在中)
19日	工専内	腕時計
22日	才谷	自転車(女)
25日	介良村	自転車
25日	日章地区	ポスト内現金
26日	立田	腕時計(男)

11月	22日	植野	腕時計(男)	4日
11月	27日	立田	万年筆	10日
11月	29日	久礼	腕時計(女)	11日
12月	4日	大津村	替スポン	
12月	10日	篠原	現金	
12月	11日	岡豊町	自転車(男女兼用車)	

12月中に届け出のあったものはつぎのとおりです。心あたりの方は、ご遠慮なく署で確認してください。地名は拾った場所です。

## 随想 青春の自由

安岡貞二

若者たちではあるが……。

やはり、若者らしい澄んだ瞳の光りや、発刺とした意欲や、エネルギーに富んだ体温は感じられない。

「今の若い者は……」  
といえ、すぐ時代をおくれの老人扱いをされる現代ではあるが、

「汝の国の青年を示せ、われ、汝の国の未来をト(ぼく)せん」と、喝破した西欧の賢人の言葉が、今更のように思い起される。

夜間外出や飲食店出入を一切禁止されていたむかしの学生。

## 比江麩寺塔跡

(国指定史跡)

南国の日射しは明るく、並木の銀杏葉が金色に光って、ハラ、ハラと舗道に散る。

ある週日、初冬の午後、Dデパートの喫茶コーナーは制服姿の男女高校生で満員だった。

コーヒーを混ぜ、更に食塩をふり注いで飲む男子学生、ソフトクリームをわしづかみに、長い舌先で勇敢に舐めている女子学生互いに意識し合っている高い声、気忙しくあたりを見廻しては、肘をうって笑いをこぼす。

商談やコーヒーの香を楽しむ大人たちが肩をひそめても、一向に席を立とうとはしない。

隣の洋品売場の隣では、何か写



この地名は土居屋敷といひ、園分寺などができる前の寺跡のようですが、このあたりにあったと伝えられる道源寺の礎石かどうかの中心基部に当るところです。

この礎石によりかなり大きな寺があったことが推察されます。奈良朝時代の遺物としては県下唯一のものであります。



史跡 比江麩寺塔跡

所得税(確定) 申告は 3月16日から 3月15日まで  
県・市民税 申告は 3月15日まで  
所得税の納期限は— 3月15日です

申告の準備はできていますか  
医療費の領収書、保険料の払込み証明書、災害証明書、源泉徴収票などいまからととのえておきましょう。

「青春の自由」といふものは、もともと自らにきびしく、大切にしたいものであります。

と、ある女性随筆家が言っています。

「青春の自由」といふものは、もともと自らにきびしく、大切にしたいものであります。

社会を明るく  
しましょう

みんなの広場